
Protokoll
15. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 18, öffentlich)
Datum: 11.10.18 Ort der Sitzung: Lampadiusklause
Beginn: 12:00 Uhr Sitzungsleitung: Rebecca Diewitz
Ende: 13:45 Uhr Protokollführer: Christoph Kobold

Anwesenheit
Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt)

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3
JC Jonas Curdes X AK Anita Katheras X LW Linus Walter X
FH Felix Hallfarth X JR Julia Richter X RD Rebecca Diewitz X
VW Vincent Weinrich X MR Manuel Rothenberger X JB Johannes Bauer X

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6
VS Vivian Schünemann X CK Christoph Kobold X FK Franka Kunstmann X
LF Lea Fränzle X TL Torsten Lehmann X ER Elena Ries X
BB Benjamin Bonk X FP Florian Pratsch X DS David Schubert X

Unterschriften
Sitzungsleiter: Protokollant:



Tagesordnung

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

2 Änderung der Tagesordnung

3 Finanzanträge
3.1 RK-Forschung

4 Protokollabstimmung

5 Inforundlauf

6 Sonstiges

7 Termin nächste Sitzung
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1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
Es sind 11 von 18 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach
beschlussfähig.

2 Änderung der Tagesordnung
neuer TOP 3.1

3 Finanzanträge
AG Maki – Beschaffung des Kartenspiels Wizzard – 10 e

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Technik – Druckertoner für das Stura-Büro – 490 e

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

3.1 RK-Forschung

Jakob Kraus berichtet umfassend über die Teilnahme an seiner ersten
Rektoratskommission Forschung. Zentrale Themen waren das Zentrum für effiziente
Hochtemperatur-Stoffwandlung (ZeHS), Wissenschaftskommunikation, Finanzplaung,
Evaluationsordnung und die Immatrikulationszahlen. Es soll eine seperate Sitzung zur
Wissenschaftskommunikation geben.
Die nächste Sitzung der RK Forschung wird Ende November stattfinden.
FK schlägt vor bei der Wissenschaftskommunikation opensource anzuregen.

4 Protokollabstimmung
Es liegt kein Protokoll vor. Die Abstimmung wird vertagt.

5 Inforundlauf

Vorsitzende

Erstibörse
Tagesgeschäft
Begrüßung der internationalen Studierenden
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Sprecherin

Zentrale Einführungsveranstaltung: Die Rede ist gut angekommen bei den Erstsemestern.
Die Moderation ehr weniger. Der Infostand wurde gut angenommen.
Die Anregungen zur Festwiese wurden verschickt.
Es wir ein Grußwort bei der feierlichen Immatrikulation geben.

Referat Finanzen

Tagesgeschäft

Referat Technik

Rechner repariert, Kühlerhalter getauscht

Referat Öffentlichkeitsarbeit

Die Bildergalerie im BBK ist fertig.
Die Weihnachtskartenliste wurde begonnen. Es soll persönliche Widmungen geben, hierzu
wird die Mithilfe der Germienmitglieder benötigt.
Es sollen kurze Filme für die Wahlwerbung entstehen(FB, HP).
Die Veranstaltungen in der Erstiwoche wurden gut angenommen.
Erstipart in der Alten Mensa: Der Stura soll mit Arbeiten, es wurden verschiedene Ideen
diskutiert, da der Umfang nicht bekannt war(Ausscheiden von Tobias Eichhorn aus dem
Stura). FP hält Rücksprache mit der Alten Mensa. Im Anschluss Maßnahmen nach
Notwendigkeit.
FH verlässt die Sitzung.
Es sind 10 von 18 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach
beschlussfähig.

Referat Studium und Bildung

1 Beratung
Termin mit Frau Professor Rogler: Studienkommissionsguide sollte erstellt werden.
Prüfungsrechtsworkshop für ausländische Studierende
KSS-Workshop 9-11.11
Der FSR 2 möchte an einem Gremienseminar in Leipzig teilnehmen. Die Kosten belaufen
sich auf 600e zuzüglich Fahrkosten. Wie setzen sich diese 20 Leute zusammen, ist es
sinnvoll für die Teilnehmer oder gibt es nicht wirtschaftlichere Alternativen? Dies soll zuvor
geklärt werden.

Referat Studentenwerk und Soziales

Tagesgeschäft
Eine Pumpe im BBK muss repariert werden. Die Hausmeister haben mangelnde Ordnung
in der Küche des BBKs kritisiert. Der FSR 1 hat den BBK in eine guten Zustand
übergeben. Das Grillen des FSR6 im Innenhof ist nicht beantragt gewesen und könnte zu
Problemen mit der Universität führen(Flächennutzung).
Es gibt Probleme zwischem dem BB und der Leitung des Drachenhort. BB fehlt eine
Vertrauensbasis für eine weitere Zusammenarbeit mit der Leitung des Drachenhorts.

3



Referat Kultur und Sport

Referat Hochschulpolitik

KSS-Sitzung übernächste Woche
Finanzordnung der KSS als Thema für die nächste Sitzung vorbereiten(alle)

6 Sonstiges
TL Drachenhort bemängelt die nicht vorhandene Beteiligung des Sturas am Spieleabend in
der Alten Mensa
FP Danke von den Pinshots und vom EAC fürs Kickertunier? Stura als Werbeplatzform
für Pinshots(Teilen bei FB, Schaukasten, falls Platz vorhanden ist).
BB Der Tresor im Feuchtraum ist zu, es sind eventuell Schlüssel drin, deren Zweck zur Zeit
nicht bekannt ist.

7 Termin nächste Sitzung
18.10.2018, 20:00 Uhr, Besprechungszimmer des Rektorats
Protokollantin auf der nächsten Sitzung: JR
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